

皆さんの意見を  
反映させる  
市議会を  
傍聴しましょう

# ひの 市議会だより

市議会だより 第95号  
昭和63年10月31日  
発行 日野市議会  
日野市神明1-12-1  
電話(0425)85-1111  
内線601~604



晚秋の浅川

### 第3回臨時会から

4、	落川排水区（63の1）工事請負契約の締結	新井橋北詰めの万願寺区画整備工事
下図参照		
3、	（仮称）南平丘陵公園築造工事請負契約の締結（竣工一昭和64年3月31日、場所	竣工——昭和64年8月31日
	（仮称）日野市東部会館給排水衛生空気調和設備工事請負契約の締結	建物概要——地下1階、地上3階、延べ面積2千311m <sup>2</sup> 、ホール、ブースル等を設置
（総括）		

昭和63年第3回臨時会が、8月9日開かれ、市長から提出された4議案全部が可決されました。

よつて、日野市議会は、政府がリクルート疑惑について、資料提供など徹底した真を明らかにするように、また、関係者の責任問題など厳正処置をとるよう要求する。上記、決議する。

# 主な議案と内容

(仮称)二番橋の工事  
契約書

**【架ける位置】** 万願寺294番地～新井922番地

**【契約内容】** ① 契約全額——2億円。  
② 契約の相手方——建設省関東地方建設局  
③ 今回契約の内容——「橋げた」をのせる  
前の段階の工事を委託するものです。

**【橋全体が利用できる時期等】** — 66年4月  
を予定しています。人と自転車が利用できま  
す。

## リクルート疑惑の真相究明を求める決議(全文)

から憤っている。とりわけリクルート疑惑は、非公開株譲渡という手口で何千万という利益を手にした重大事件である。

しかも、最近になつてリクルートコスモス社が、社民連の植崎衆議院議員を500万円で買収を図るという重大事態が、当人の記者会見で明るみに出された。

よつて、日野市議会は、政府がリクルート疑惑について、資料提供など徹底した真相を明らかにするように、また、関係者の責任問題など厳正処置をとるよう要求する。

上記、決議する。  
日野市議会  
昭和33年9月28日

田元乙金

一四二

一般会計補正予算（第2号）

**【補正額と補正後の予算総額】** 今回の補正は、24億2千550万6千円の増額補正で、予算総額は34億2千396万8千円となりました。以下、主な歳出について記載します。





**古賀 俊昭**  
(自由市民会議)

三度、自治省から是正指導を受けた「給与」「退職金」について

# 質問要旨

今回は21名の議員から38件の質問がありました。

中であり、是正時期の確定までござりません。

「北方領土帰る日明るい平和の日」日野市も北方領土返還運動に参加を

東京都の「北方領土の返還を求める都民会議」に日野市は加盟していない。ぜひこの翼を担うべきではないかと思うがどうか。

また「北方領土返還運動都宣言を行なう考ははあるか。

市は加盟をし、北方領土返還の意見を図るつもりか。

問題1、今回、自治省に提出するは正計画の内容について。

問題2、地方公務員法に違反する給与制度である準通し号俸制については、いつまでに抜けてか、あと給与の職務給の問題が残っています。これを

問題3、現在、職員組合と交渉答、総務部長

問題1、今回のときに出た9項目の改定計画はほぼ手をつ

問題2、現在提出する考はです。これで、現在、職員組合と交渉

問題3、現在提出する考はです。これで、現在、職員組合と交渉

**川嶋 博**  
(市民クラブ)

都市計画の問題点について行政はどう対応するか

問題1、新町、栄町、日野本町、東豊田地域等の下水道計画が遅れる理由と対策を問う。

問題2、旭が丘一丁目市道排水不良と家屋浸水対策を問う。

問題3、旭が丘中央公園グランドにナイター設備を早期に実現したい。

問題4、今後のナイター設備の計画を問う。

問題5、学校開放事業の一環として東豊田方面は、下水管の埋設を予定した万願寺区画整理か

問題6、今後の計画では、市内東部地域と西部地域に各1校設置することになりますが、旭が丘中央公園も含め十分検討いたします。

問題7、市計画道路に、事業見通しの線変更も含め検討しています。

**川嶋 博**  
(市民クラブ)

問題1、北方領土の返還は極めて望ましいですが、一方、日本は沖縄の基地を米国に提供しています。われわれは世界に

問題2、両方の返還を主張すべきだと思います。一方のみの返還運動に加担することは望ましくないという見解です。

問題3、まちづくり指導要綱に大型店から地元商業者を守れ

問題4、百草園駅前商店街が魅力ある商店街に、まちづくり

問題5、まちづくり指導要綱に大型店対策を強化し、地元商業の振興を

問題6、母子世帯(ひとり親世帯)の医療費無料化を

問題7、現在まちづくり指導要綱の見直し作業にはいつており、要綱の中に定めたいと考えています。

**中谷 好幸**  
(日本共産党)

問題1、ダイクマ出店にあたり市はどのような指導を行うのか問う。

問題2、百草園駅前商店街が魅力ある商店街に、まちづくり

問題3、まちづくり指導要綱に大型店対策を強化し、地元商業の振興を

問題4、母子世帯(ひとり親世帯)の医療費無料化を

問題5、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題6、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題7、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題8、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題9、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題10、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題11、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題12、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題13、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題14、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題15、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題16、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題17、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題18、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題19、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題20、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題21、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

りが大切なので、用途区域に基づき、今後、地元の方々と話し合ってまいります。

答3、現在まちづくり指導要綱の見直し作業にはいつており、要綱の中に定めたいと考えています。

**秦 正一**  
(公明党)

消費税の導入に反対し、その市の対応について

昨年は、売上税の問題を取り上げたが、今回も、この消費税を取り上げ、市としての対応を聞いていきたい。

問1、消費税は絶対反対だが、もし導入された場合の日野市の影響はどうか。

問2、もし導入された場合の中小零細業者の方達や、一般消費者を守る立場から、市と特に政府自民党の立場から、消費者の立場から、市としてどのような施策を考えているか。

答1、福祉部長

東京都でも昭和60年代後期には実施を考えており、市でも都の動向を見ながら実施したいと考えています。費用は千700世帯とした場合93千60万円位になると考えます。

答2、市長

ひとり親世帯は、色々な困難な問題に直面する事が多く医療費の無料化に向け努力しているか。

答3、多くの市民が反対している消費税導入について、市長はどう考えているか。

答4、企画財政部長

問題3、多くの市民が反対している消費税導入について、市長はどう考えているか。

答5、市長

ひとり親世帯は、色々な困難な問題に直面する事が多く医療費の無料化に向け努力しているか。

答6、市長

問題3、多くの市民が反対している消費税導入について、市長はどう考えているか。

答7、市長

ひとり親世帯は、色々な困難な問題に直面する事が多く医療費の無料化に向け努力しているか。

答8、市長

ひとり親世帯は、色々な困難な問題に直面する事が多く医療費の無料化に向け努力しているか。

答9、市長

ひとり親世帯は、色々な困難な問題に直面する事が多く医療費の無料化に向け努力しているか。

7億8千万円、②制度が変わることで新たに支出を要するのが3億円、となります。

なお、国から地方自治体に支出されている地方交付税については、今後どのようになるか動向が不明確であり、現時点での試算ができません。

支出されている地方交付税については、今後どのようになるか動向が不明確であり、現

具体的には、消費者の相談や啓発、事業資金のあっせん事業者の育成などをはじめとする施策となると考えています。

問題1、国に対し、自治行政の対応を聞いていきたい。

問題2、消費税は絶対反対だが、もし導入された場合の日野市の影響はどうか。

問題3、消費税の導入が進められようとしているか。

問題4、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題5、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題6、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題7、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題8、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題9、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題10、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題11、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題12、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題13、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題14、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題15、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題16、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題17、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

問題18、市はひとり親世帯の医療費無料化を考えるかどうか

**天野 輝男**  
(自由市民会議)

問題1、国に対し、自治行政の推進のために積極的に働きかけをしている市や県には、予算が多く交付されていると考

えますが、日野市では国や都に増と共に行政需要が増大したためであります。人件費比率を減らすために内部的努力をしております。

答1、働きかけに努力します。

答2、昭和45年から的人口急増であります。人件費比率を減らすために内部的努力をしております。

答3、当面は下水道事業の達成と都市計画道路に力を入れ

る方向で進めてまいります。

答4、購入当初は、工場誘致をいたしましたが、公共用地としての有効利用を図ります。

問題1、國に対し、自治行政の推進のために積極的に働きかけをしている市や県には、予算が多く交付されていると考

えますが、日野市では国や都に増大したためであります。人件費比率を減らすために内部的努力をしております。

問題2、昭和45年から的人口急増であります。人件費比率を減らすために内部的努力をしております。

問題3、今日のまちづくりの中

で、より早く財源を切りつめ基本計画を策定していたならば

は、よりよいまちづくりができるかもしれません。

答1、福祉部長

旭が丘中央公園グランドにナ

イター設備を早期に実現したい。

問題1、旭が丘中央公園グ

ラントにナイター設備を早期に実現したい。

問題2、旭が丘中央公園グ

ラントにナイター設備を早期に実現したい。

問題3、旭が丘中央公園グ

問題1、国に対し、自治行政の実現

問題2、11号線等の道路建設や区画整理など、都市基盤整備に対する市長の考え方を問う。

問題3、六四プロックの利用に

問題4、生活環境部長・市長

問題5、1号線バイパス、2号線

問題6、1号線バイパス、2号線

問題7、1号線バイパス、2号線

問題8、1号線バイパス、2号線

問題9、1号線バイパス、2号線

問題10、1号線バイパス、2号線

問題11、1号線バイパス、2号線

問題12、1号線バイパス、2号線

問題13、1号線バイパス、2号線

問題14、1号線バイパス、2号線

問題15、1号線バイパス、2号線

問題16、1号線バイパス、2号線

問題17、1号線バイパス、2号線

問題18、1号線バイパス、2号線

問題19、1号線バイパス、2号線

問題20、1号線バイパス、2号線

問題21、1号線バイパス、2号線

問題22、1号線バイパス、2号線

問題1、3・1号線バイパス、2号線

問題2、11号線等の道路建設や区画整理など、都市基盤整備に対する市長の考え方を問う。

# 市政

各定例会では、市政全般について一般質問が行われますが、

## 小山 良悟

(自由市民会議)

健康を損ねた苦い体験から「標準体重維持運動」の展開を提唱

命が長らえる、自分だけは健康である、えてして間違った考えがあります。

私自身もそうですが、自分の病気はわかるが、自分

は人の病気はわからないと、こう

いうことがあります。

大分専門的に勉強され、大

きな問題を提案していた

標準体重維持の医学的意義について問う。

標準体重維持運動の提唱をどのように受けとめ、考

えるか問う。

答、病院長

答1、只今の質問は、自分で小説といわれましたよ

うに、大変美があり、日野市

市議会議員の皆さんには、全く

私は実は、学生、あるいは

病院の医師にも聞かせたいぐ

りの非常に実のあることだ

と思つております。

お話をよろしく、自分だけは

答2、個人の健康を守る手段として大変結構なことだと思

うです。あわせてみずから実

行できるよう、地域の行政が

条件づくりをすることも大切

であり、広くは環境や食糧問

題の分野でも健康の守れるよ

う努力するものと思います。

いろいろな指導をいただきな

がら市民の方々に大いにPR

をしていきたいと思います。



三沢中の運動会から

## 奥住 日出男

(市民クラブ)

道路管理について問う

答、建設部長

都道の陥没事故が本年6月から8月末までの3ヶ月間に24件発生したとの報告がされており、日野市内でも同様の事故が十数件発生をしております。幸い発見が早く大事故にならずにすんだが、今後下水道工事が計画的に行われるのを考えると不安があります。

徹底した調査はもとより、工事後の厳しいチェックをお願いし、再発防止策を含め次の2点について質問します。

答1、日野市道を占用する場所の基準及び現場での指導、復旧状況の点検はどのように行われているのか問う。

答2、事前の協議ということを行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

が問う。

調整はどのように行なっている

が問う。

答、建設部長

基準規定はなく、その必要性を感じております。道路法では公共性の強い水道、電気、ガス事業等については許可を

与えることが前提です。同法

施行令で、埋設については施

設の頂部からの深さが1.2m以

上、下水道については3.0m以

上、また工事実施方法等も規

定がされています。これらを

準用し基準としています。現

場の監督及び復旧状況の点検

は、責任施工で行なうことじ

て行なっています。

答2、事前協議ということ

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

で調整を行なっていますが、十分と見えられないで、今後

老人福祉施策の体系化を急げ

老人福祉施策の体系化を示す

老人福祉施策の体系化を

年数等をとつても効果につな

がると思うが、占用工事等の

調整はどのように行なっている

が問う。

答、建設部長

基準規定はなく、その必要性を感じております。道路法では公共性の強い水道、電気、ガス事業等については許可を

与えることが前提です。同法

施行令で、埋設については施

設の頂部からの深さが1.2m以

上、下水道については3.0m以

上、また工事実施方法等も規

定がされています。これらを

準用し基準としています。現

場の監督及び復旧状況の点検

は、責任施工で行なうことじ

て行なっています

# 常任委員会の審査状況

## 請願・陳情

### 総務委員会

◎ジュネーヴ条約追加議定書の加入についての請願

【請願の要旨】わが国は講和に際して、ジュネーヴ四条約に加盟しました。

しかし、昭和52年には、この条約の不備を補うために追加議定書が制定されました。これが未だに加入の手続きを取っていません。

この議定書は、一般市民、非戦闘員を戦災から守るうとする内容です。よって、

◎都営住宅賃貸上昇中止の意見書提出を求める請願

この地域の開発は急速に進み、人口が急増し、医療機関の不足が深刻な問題となっています。

私達住民の不安を早期に解消し、安心して生活がおくれるよう、総合医療機関の南部地域への早期実現がされる

【結論】全員一致の採択です。

◎日野市南部地域への総合医療機関の設置を求める請願

【請願の要旨】日野市の南

部地域には、総合的な医療機関がなく、かねてから充実した医療機関がほしいとの要望が出されていました。

◎東町地区公害に関する請願

【結論】全員一致の採択です。

の道が閉ざされている点です。そこで、市が食品の安全確保に積極的に取り組んでいくため、日野市において「食品安全委員会」の設置をし、市長の諮問に答申したり、意見の具申を行ななどをしてください。

【結論】全員一致の採択です。

### 厚生委員会

【結論】全員一致の採択です。

【結論】全員一致の採択です。

見の具申を行ななどをしてください。

【結論】全員一致の採択です。

### 建設委員会

【結論】全員一致の採択です。

【結論】全員一致の採択です。

【結論】全員一致の採択です。



### 文教委員会

#### 継続

◎郷土芸能の保存に関する請願

【請願の要旨】現在の食品衛生行政は、「疑わしきは使わない」という立場からすると、不十分な現状にあります。何よりも問題だと考えること

は、食品衛生行政に消費者参加を求めるものです。

【結論】全員一致の採択です。

【請願の要旨】内容は簡潔に、必要に応じて図面を添えてください。

【請願の要旨】請願は1人以上の紹介議員が必要です。

【請願の要旨】書式案が議会事務局にあります。

【請願の要旨】詳しくは議会事務局へ問い合わせください。  
電話 (85) 1111 内線601~604

### 編集後記

異常気象ともいわれた今年の夏は、梅雨の延長のままで9月定例会を迎えたような気がします。

会期半ばからは、史上最高の参加国といわれたソウルオリンピックが開幕ましたが、昼間の生放送を見ることができず大変残念でした。

夜間まで及ぶ、オリンピック一色で埋められたテレビに映るソウルの青空に比べ、東京では、9月中に雨が降らない日は2日、日照時間も気象庁観測開始以来最も少なく、農作物の生育などにも大きく影響を及ぼしているといわれています。一年を通じて一番爽快な秋の、せめて実りの秋、味覚の秋であつてほしいと思います。

秋もふかまり、各地の紅葉も鮮やかさをましてきま

したが、私たちにとって、やはり情緒を誇る四季折りの変化はなくてはならないものと思います。

</